

## Un tournoi inter-entreprises plébiscité

06/06/2023



*L'équipe de l'entreprise Burban Palettes a remporté la coupe, remise par Philippe Deshayes, président d'EPF 45. © Droits réservés*

Le club Entreprendre entre plaine et forêt 45 (EPF 45) a organisé la neuvième édition de son tournoi annuel, vendredi, au stade de la Pichardière. Quelque 200 personnes, représentant une vingtaine d'entreprises du territoire, du personnel communal ainsi que les gendarmes de la communauté de communes, se sont affrontées lors du tournoi de foot à sept ou du tournoi de pétanque. Une randonnée était également proposée en direction Bougy-lez-Neuville.

Douze équipes de foot et 44 triplettes se sont constituées. Les périodes de huit minutes, sur un demi-terrain, ont permis aux amateurs du ballon rond de se faire plaisir malgré le manque d'entraînement. La section football de Neuville Sports et le club de pétanque local tenaient la table de marque.

« Nous sommes venus l'an dernier et on s'est tellement amusés qu'une fois la date communiquée ont l'a bloquée sur notre agenda », confiaient certains participants. Une quinzaine de bénévoles ont assuré la buvette et Philippe Deshayes, président d'EPF 45, était sur tous les fronts. Le tournoi a pris fin à la tombée de la nuit, avec la victoire de l'équipe de Burban Palettes au football et de FM Logistic à la pétanque.